
INTERROGAZIONE

Oggetto: Sistema Informativo per la Gestione del Mercato Elettronico

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

 VISTO il bando di abilitazione aziende e prodotti a mercato elettronico ex-Art. N. 328 del D.P.R. N.
207/2010;

 VISTO  l’Art.  N.  28  del  codice  dei  contratti  pubblici  approvato  con il  D.  Lgs.  N.  163/2006  e
successive modificazioni;

 VISTO  il disciplinare per l’abilitazione alla partecipazione al mercato elettronico del Comune di
Firenze redatto e reso pubblico dal dirigente del servizio centrale acquisti del medesimo Ente;

 PRESO ATTO della DD N. 40096/184 del 2004 avente come oggetto: “Protocollo d’Intesa con i
Comuni”;

 PRESO ATTO della DD N. 17/1028 del 2005 avente come oggetto: “Ingresso Enti Istituzionali”;
 PRESO ATTO della DD N. 04468 del 2004 avente come oggetto: “Istituzione del Libero Elenco

Ditte;
 CONSIDERATO  quanto  riportato  dall’estensore  all’interno  del  Provvedimento  Dirigenziale  N.

2014/DD/03834 avente come oggetto: “"Affidamento alla ditta Velox Investigazioni del servizio di
controllo accessi in occasione del Torneo di S. Giovanni 2014 in programma il 14, 15 e 24 giugno
2014  art.  328  del  D.P.R.  207/2010  [mercato  elettronico]"  dal  quale  emergono  dubbi  in  merito
all’inviolabilità del  Sistema Informativo per la Gestione del  Mercato Elettronico del  Comune  di
Firenze 

                                                       INTERROGA IL SINDACO

1. Per sapere se il Sistema Informativo per la Gestione del Mercato Elettronico (S.I.GE.M.E.) del 
Comune di Firenze è ritenuto sicuro ed inviolabile;

2. Per sapere se dall’adozione del sistema S.I.GE.M.E. si sono verificati episodi che hanno lasciato
presupporre violazioni del sistema e/o tentativi di intromissioni informatiche esterne nello stesso;

3. Per sapere se l’amministrazione comunale ha correttamente approfondito quanto accaduto in merito
all’episodio a cui si fa riferimento nel Provvedimento Dirigenziale N. 2014/DD/03834;

4. Se  l’Amministrazione  ha  mai  effettuato  e  se  ha  in  programma  di  effettuare  test  e  verifiche  di
violabilità e permeabilità informatica sul sistema S.I.GE.M.E..

Francesco Torselli

Firenze, 5 settembre 2014


